-Viene de la página 10.

forma.

El analista vaticina que en la reunión de los presidentes del área, programada para el 15 de enero en San Salvador, se planteará la política estadounidense del presidente Bush en la región y se promoverá el intervencionismo por medio del plan de paz "Esquipulas II".

Agrega que conforme a ese plan, fuerzas como la Internacional Socialista, la Internacional Demócrata Cristiana y los poderosos acreedores de la finanza internacional, tras estas internacionales, esconden un vehículo eficaz para terminar imponiendo sus caprichos políticos en la región centroamericana.

Chacón cita como ejemplo que para la formación de la Comisión de Verificación del plan, "los cancilleres de Honduras, Guatemala y El Salvador se han esmerado como simples vasallos invocando a países como Canadá, Alemania y España, a fin de que integren tropas de vigilancia que sean representantes de esta Comisión de Verificación".

El Intervencionismo militar de países como Canadá, España y Alemania y otros que puedan sumarse a esta corriente respaldada por la ONU, dice el analista, sería apoyado por la Comunidad Económica Europea con dinero para crear instrumentos económicos que puedan servir para

Denuncian Plan Izquierda

-Viene de la página 10.

(MNR) y Popular Social Cristiano (MPSC), ambos miembros del FDR y aliados políticos del FMLN.

Durante un acto oficial de su partido, Allanza Republicana Nacionalista (ARE-NA), D'Aubuisson sostuvo que la subversión ha cambiado su vieja estrategia de boicotear directamente las elecciones, para ahora presionar a la población a fin de que vote por la "Convergencia".

Según D'Aubuisson, los terroristas andan amenazando con que "si en este municipio no gana la Convergencia, lo destruimos".

No obstante, el presidente honorario de ARENA señaló que el principal objetivo de la participación de la izquierda aliada con el terrorismo es desprestigiar el proceso eleccionario y apuntalarse ante la opinión pública internacional.

El también diputado a la Asamblea Legislativa añadió que la guerrilla marxista pretende, con el apoyo de la "CD" y de la confederación sindical "UNTS", hacer creer que no será limpio el virtual triunfo del candidato presidencial de ARENA, Alfredo Cristiani, en marzo próximo.

D'Aubuisson afirmó que el dirigente social-demócrata Reni Roldán, compañero de formula de Guillermo Ungo, que lidera el MNR y el FDR, es un "chivo expiatorio que no sabe con la sarta de peligrosos que se ha metido"

Basándose en documentos y declaraciones que sólo mencionó, el declarante dijo que uno de los sabotajes de los terroristas contra las elecciones podría ser un atentado contra Roldán, médico de profesión.

D'Aubuisson añadió que le informaría personalmente a Roldán sobre la amenaza que se cierne sobre él, en presencia de Ungo y Rubén Zamora, máximo dirigente del MPSC y vicepresidente del FDR.

Por otra parte, denunció que la central sindical estadounidense AFL-CIO está financiando a cuatro mil activistas democristianos afiliados a la oficialista "Unión Obrero-Campesina (UNOC)".

Aseguró que con tales fondos también se estaría haciendo una especie de "lavado de dólares" al dárselos a las bases políticas para que éstas los depositen en cuentas bancarias en favor de la campaña del candidato oficialista, Fidel Chávez Mena.

D'Aubuísson fundamentó sus declaraciones en las denuncias de un campesino de Sonsonate que además, según dijo, le informó que activistas democristianos habían llegado a darles a varios campesinos cantidades entre los cinco mil y los 15 mil dólares, para que las depositaran en bancos en la cuenta para la Democracia Cristiana.

Finalmente, el líder político sostuvo que la plataforma de paz y libertad de su partido sería la base para pacificar al país y "después de ella no hay otra"

בכ שונום וווכוות עכם

presionar a su favor en un momento determina-

Es decir, subraya Chacón, que "Esquipulas II" está creciendo tanto en su poder militar como en su poder económico, respaldado por la ONU, la Comunidad Económica Europea y por países cuyos gobiernos son de clara tendencia socialista.

Este intervencionismo socialista busca traer el dinero de los europeos para crear otros organismos burocráticos regionales, como son el Parlamento Centroamericano, que no harían más que promover una servidumbre más sometida a los intereses de ese intervencionismo socialista

Puntualiza el analista político que los agentes que están integrando "Esquipulas II", buscan la consolidación de la estrategia de diálogo-negociación diseñada por los comunistas en 1981. En ese documento ellos consideran que la segunda fase corresponde a la conformación del mediador internacional y nacional.

